

Fecha: 14-01-2025

Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Pablo Quintanilla abandonó el Dakar tras sufrir duro accidente

Pág.: 13 Cm2: 568,7 VPE: \$ 780.187 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615 No Definida

Pablo Quintanilla abandonó el Dakar tras sufrir duro accidente

El nacional vivió una fuerte caída en la octava etapa del rally. "El impacto me dejó inconsciente por varios minutos", dijo después de ser asistido.

Nicolás Labra G./AP

espués de destacar en varias etapas del Rally Dakar, el piloto nacional Pablo Quintanilla sufrió un accidente en la octava etapa y debió abandonar la competencia que se disputa en Arabia Saudita. "El impacto me dejó inconsciente por varios minutos", dijo ayer luego de ser rescatado en medio de la carrera.

La octava jornada, que conducía a la caravana desde Al Duwadimi hasta Riad, fue el peor escenario para "Quintafondo". El deportista nacional sufrió una dura caída en el kilómetro 133, mientras intentaba alcanzar a los líderes de la competencia.

Tras el impacto, Quintanilla quedó inconsciente, como él mismo contó, pero fue asistido por el piloto francés Adrien Van Beveren y el argentino Luciano Benavides.

"Tuve una caída a alta velocidad, la verdad que una caída bastante fuerte, donde he quedado inconsciente durante varios minutos y con múltiples contusiones en todo el cuerpo", relató. "Estoy



QUINTANILLA FUE AYUDADO POR DOS PILOTOS TRAS LA CAÍDA.

con dolor en las articulaciones, sobre todo en las rodillas y los tobillos, por lo que llegando a Chile iré a la Clínica Universidad Los Andes para poder tener un chequeo más específico e ir descartando los síntomas que tengo", agregó.

Sobre su retiro del Dakar, el chileno dijo que "es una pena abandonar esta carrera, en estas condiciones, con un accidente. Después de todo el traba-



"CHALECO" LÓPEZ FUE 7° AYER Y SIGUE 3° EN LA GENERAL

jo y el sacrificio".

Luciano Benavides, uno de los pilotos que socorrió a Quintanilla, describió el momento en que lo encontró: "Lo vimos en el suelo, lo cual nos asustó mucho. Al principio lo vimos como un poco dormido y no estaba bien. Sentía dolor en la cabeza y se dormía, entonces lo mantuvimos despierto", relató.

"Obviamente, fue una situación difícil y esperábamos que llegara el helicóptero", añadió en Infobae, afirmando que "lo ayudamos a quitarse las protecciones, lo pusimos en la camilla. Estuvimos en total unos 30 minutos parados y de ahí pudimos continuar".

Quien tomó la posta de

los nacionales en motos fue José Ignacio Cornejo, quien completó los 487 kilómetros del especial en el séptimo puesto, mismo lugar que ocupa en la clasificación general. Mientras, Tomás de Gavardo, llegó en la ubicación 44°.

"CHALECO" SE MANTIENE

En tanto, Francisco López cedió terreno en su afán por seguir escalando en la general en la categoría Side by Side T4. "Chaleco" remató 7º en la etapa de ayer, con un tiempo de 5 horas, 47 minutos y 2 segundos, y se mantiene tercero con un crono total de 49 horas, 42 minutos y 48 segundos, a 2 horas 8 minutos y 49 segundos del líder, Brock Heger. ♥